

Traditionen und Neues verbinden sich zu eindrucksvollen Rechenschaftslegungen der Leistungen von —> *Körperkultur und Sport* in der DDR. Glanzvolle Sportschauen, die jeweils die Höhepunkte der bisherigen Feste bildeten und vielseitige Wettkämpfe, vor allem auf dem Gebiet des Kinder- und Jugendsports und des Frei-

zeit- und Erholungssports, demonstrieren die gewachsene Leistungsfähigkeit der sozialistischen Körperkultur und die Verbundenheit der Sportlerinnen und Sportler mit ihrem sozialistischen Staat. Gäste aus vielen Ländern der Welt überzeugten sich vom hohen humanistischen und sportlichen Gehalt der Feste.